

Ergebnisse der Mathe-Abiturprüfung

Es gibt bei dem Leistungskurs einen hohen Anteil von Schülern mit sehr guten und guten Leistungen. Von den 4.927 Prüfungsteilnehmern erzielten 1.212 Schüler Ergebnisse zwischen 15 und 13 Punkten und 1.503 Schüler Ergebnisse zwischen 12 und 10 Punkten. Anders ausgedrückt: 55 Prozent der Prüfungsteilnehmer im Leistungskursfach erzielten in der Mathematikprüfung die Schulnoten 1 und 2.

Jahr	2019	2018	2017	2016	2015	2014	2013
Durchschnitt der schriftlichen Prüfungen im Leistungskurs	2,5	2,8	2,5	2,8	2,6	2,3	2,7
Durchschnitt der schriftlichen Prüfungen im Grundkurs	3,0	2,8	3,4	2,9	2,9	2,5	2,9
Durchschnitt der mündlichen Prüfungen im Grundkurs	3,2	3,2	3,2	3,2	3,2	3,1	3,1